ger, plusieurs fois déjà, la diffusion de notre modeste Revue, mais cette diffusion se fait par chacun de ceux qui s'y abonnent. Puisse cette faveur nous attirer un nombre toujours croissant de lecteurs fidèles et abonnés.

Des abonnés nouveaux nous ayant été adressés en assez grand nombre pendant le mois de juin, il nous est arrivé un petit malheur, celui de n'avoir pas commandé un tirage assez fort pour le numéro de juillet. Si quelques uns de nos lecteurs, après avoir lu nos annales, ne tiennent pas à les conserver, nous leur serions reconnaissants de nous renvoyer le numéro de Juillet 1909: nous pourrions l'adresser aux nouveaux abonnés qui ne l'auraient pas eu.

Ce petit acte de charité sera certainement récompensé de N.-D. du Rosaire, et ce sera un des moyens de conduire de nouveaux lecteurs *Vers Elle*.

Je dis Vers Elle, je devrais ajouter Vers Lui, car qui vient à Marie va par Elle jusque vers le Christ, Vers Lui; et c'est à Lui que nous pensons particulièrement en ces premiers jours, et pendant tous les jours à venir de ce mois de juin, dédié au Sacré-Cœur. Pour mieux apprendre comment aller à Lui, je vous engage à vous procurer un joli petit livre d'Elévations au Sacré-Cœur, qui précisément porte ce titre Vers Lui. J'ai lu, là, de fort belles pages sur le cœur du Christ, et je fais miennes bien volontiers les paroles du censeur officiel, ce livre «est une œuvre de haute valeur, très originale, très personnelle, très féconde, digne en tous points, fond et forme, de son adorable sujet».

L'auteur est le P. Félix Anizan, et son livre de 70 centins, se vend à la librairie St-Paul, 6, rue Cassette, Paris.

Et maintenant retournons *Vers Elle*, pour vous parler de nos pèlerinages qui la viennent visiter au Cap de la Madeleine.

Dimanche 6 Juin:

Pèlerinage des jeunes gens des Trois-Rivières :

" des paroisses de la Ligne des Piles.

" des Franciscains de Québec.